

嬉野地区地域コミュニティだより

12号

令和7年12月15日

年の瀬、寒さも本格的になる12月です。今年もいよいよあと少しになって来ましたね。一年の終わりである師走、文字通り走り回るような何かと忙しい時期と思います。コミュニティでも地区の皆さん及びボランティアの方々のご協力を頂き年間の活動計画に沿って順調に消化しております。コミュニティ事業の年度末まで、後3か月ありますが、活動部員の支援を頂き、頑張ってまいりますので、宜しくお願ひ致します（事務局）



令和7年 第2回嬉野地区スポーツ大会

大会の目的は競い合う競技ではなく、地域を越えて皆さんとの交流を深め、明るい未来と地域づくりを目的としています（スポーツ大会実行委員会）

小野原大会実行委員長の開会宣言と北川統括実行委員長の挨拶を頂きました。

10地区約420名が参加し実施しました

11月16日(日)第2回嬉野地区スポーツ大会をみゆき公園内ドームにて10地区約420名の皆さんと大会関係者約60名計480名が参加して、楽しいスポーツ大会を開催することができました。来年も行いますので、是非参加してくださいね。（スポーツ大会実行委員会）

来賓として石井佐賀県県会議員及び深村嬉野市スポーツ協会会長の挨拶を頂きました。



«団体競技»
(輪投げリレー)



(玉入れ)



(皆でジャンプ)



«優勝»
温泉4区
2位
下宿
3位
今寺



(玉入れ)

«優勝»
下吉田
2位
温泉1区
3位
今寺



«優勝»
井手川内
2位
温泉4区
3位
内野内野山



«自由参加競技»
(ミニゴルフ) 定番です。



(フライングバードディスク)
易しく人気もありました。



(アトラック) 人気が高く
長い行列が出来ました。



(モルック) 今年初めての試
みでしたが、次回が楽しみで
す。

多くの子供たちが参加してくれました



今年も小学5年生・6年生の家庭科授業でエプロン作りとナップサック作りに地域のサポーター(ボランティア)の皆さんのが参加し、子供たちに作り方とミシンの使い方などを指導しました。校長先生をはじめ担任の先生方々にとても感謝して頂き、スムーズな授業となりました、支援頂いたサポーターの皆さん本当に有難うございました。（青少年育成部会）

ミシンサポーター



嬉野地区地域コミュニティ
事務局長 大久保周生

☎ 0954-42-3961